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Возьми твою постель и ходи. 
  

 Марк 2:1-22. 

 Введение. 

 Евангелие от Марка содержит 16 глав, 13 из которых 
начинаются со слова «и», после чего продолжается 
описание действий, связанных одно с другим. 
Продолжается тема служения. 

 Вся глава посвящена исцелениям, благословениям, 
описанию радости, служению, описанию бесчисленных 
чудес, Божьей благодати, любви, милости и, как не странно, 
многие из тех, кто окружает Иисуса этого не замечают. Всё, 
что они делают, - находят недостатки, критикуют, ищут 
способ убить Иисуса. 

 Марк 2:1: «И через несколько дней он опять вошёл 
в Капернаум; и слышно стало, что он в доме.» 

 Если вокруг вас слишком всё тихо и спокойно, вы 
должны рассказать об Иисусе, это производит шум, добрый 
шум. Некоторые люди шумят наблюдая за игрой футбола, 
некоторые шумят на базаре. Совесть людей настолько 
испорчена, что они не могут выдерживать тишины. 

 Я уверен, что мы должны производить шум ради 
Иисуса, мы должны проповедовать в трафике, 
проповедовать над той смутой, которая происходит вокруг 
нас. 

 Итак, люди услыхали шум, потому знали, что Иисус в 
доме. 
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 Марк 2:2: «И тотчас собрались многие, настолько, 
что не было места принять их, нет, ни даже около 
двери: и он проповедовал им слово.» 

 Тут есть две вещи, которые мне нравятся: 

1. Великое дело - собрать так много людей, где 
проповедовал Иисус Слово. 

2. Это так же благословение - видеть огромную толпу в 
одном месте (люди научились смиряться с шумом.) 

 Заметьте: «...и он проповедовал им слово.» 

 Это то, что делал Иисус. Он проповедовал слово: не 
истории, не чьи-либо мнения, не философию, не политику. 
Он проповедовал им слово. 

 Марк 2:3: «И приходят к нему, неся больного 
параличом, которого несли четверо». 

 Прежде, чем мы перейдём к этому больному 
человеку и его исцелению, хочу вам сказать нечто. Нации 
Израиля был обещан «иммунитет» от болезней, если они 
будут послушны Божьему Закону. 

 Посмотрите в Исход 23:24: «Не кланяйся богам их, и 
не служи им, и не делай по делам их: но совершенно 
низринь их, и полностью разбей образы их.» 

 Этот стих не имеет ничего общего с христианами 
нашего века, здесь мы имеем нацию Израиля и 
предупреждение о том, что если они порвут все связи с 
ложными религиями и посвятят самих себя Богу, то Бог 
полностью заберёт болезнь с их земли. 

 Когда «на сцене» появляется Иисус, вы видите, что в 
Израиле очень много больных людей, что является 
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свидетельством непослушания израильского народа; по-
прежнему существовали другие боги и ложные религии. 

 Второзаконие 28:15-23: «Но случится, если не 
будешь слушать голоса ГОСПОДА Бога твоего, чтобы 
соблюдать и исполнять все заповеди его и уставы его, 
которые я заповедую тебе сегодня; что придут на тебя 
все проклятия эти, и обрушатся на тебя. 

 16- Проклят будешь ты в городе, и проклят 
будешь ты в поле. 

 17- Проклята будет корзина твоя и кладовая 
твоя. 

 18- Проклят будет плод тела твоего, и плод 
земли твоей, и плод скота твоего, приплод твоих коров 
и отары овец твоих. 

 19- Проклят будешь ты, когда входишь, и проклят 
будешь ты, когда выходишь. 

 20- Пошлёт Господь на тебя проклятие, 
томление, и упрёк, во всём, к чему ты приложишь руку 
твою, чтобы делать, пока не будешь уничтожен, и пока 
не погибнешь скоро; из-за нечестивости деяний твоих, 
посредством чего ты оставил меня. 

 21- Прилепит Господь мор к тебе, пока не 
истребит он тебя с земли, куда ты идёшь, чтобы 
владеть ею. 

 22- Поразит тебя Господь чахоткой, и горячкой, и 
воспалением, и чрезвычайным жжением, и мечом, и 
вредителем, и милдью; и они будут преследовать тебя, 
пока не погибнешь. 
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 23- И небо твоё, которое над головой твоей, 
будет латунью, и земля, которая под тобой, будет 
железом.» 

 Болезни и немощи были прямым наказанием от Бога 
за грех людей Израиля. Не так сегодня, не так с нынешними 
язычниками и христианами. Но с Израилем того времени 
было именно так. 

 Исайя 35:3-6: «Укрепите слабые руки, и утвердите 
колени немощные. 

 4- Скажите тем, кто боязлив сердцем, Будьте 
сильны, не бойтесь: вот, Бог ваш придёт с отмщением, 
сам Бог с воздаянием; он придёт и спасёт вас. 

 5- Тогда откроются глаза слепых, и уши глухих 
отверзнутся. 

 6- Тогда хромой будет скакать, как олень, и язык 
немого петь: ибо пробьются воды в дикой местности, и 
потоки в пустыне.» 

 Потому, если вы видели слепого человека в Израиле, 
вы знали, что это - из-за греха. Если вы видели слепого 
человека, получившего зрение, вы знали, что пришёл 
Господь. Если видели глухого в Израиле, вы знали, что это - 
из-за греха. Если глухие получали возможность слышать, вы 
знали, что явился Господь. Потому каждый раз, когда кто-то 
приходил к Иисусу больным, это было явным 
доказательством того, что грех завладел нацией и этим 
человеком. Когда тот человек получал выздоровление, 
было явным, что Господь был посреди них. Вот почему, 
исцеляя чьё-то тело в Израиле, Иисус говорил: «Прощаются 
грехи твои.» Всё по тому, что болезни были прямым 
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результатом их греха, а их получение исцеления было 
прямым действием прощения и милости со стороны 
Господа. 

 Если вы сегодня больны, спасённые вы или нет, то 
причиной всему — грех, царящий в этом мире. Это не 
потому, что вы что-то сделали, и Бог вас наказал. Если вы 
выздоровели, поправились, вы не должны думать, что 
произошло это в результате принятия прощения за ваши 
грехи, будто вы получили всё это благодаря вере в смерть, 
погребение и воскресение Иисуса Христа. Это большое 
заблуждение харизматического движения. Они вам скажут, 
что вы заболели из-за какого-то греха в вашей жизни, и если 
вы были исцелены от болезни, то это - доказательство того, 
что вы не в правильных взаимоотношениях с Богом. 

 Единственной причиной почему израильтяне болели, 
являлся грех. Вернёмся к Марка 2. 

 Был человек, больной параличом. Он не мог ходить, 
лежал на своей постели, и его несли четыре друга, каждый, 
взявшись за один угол постели. 

 Это прекрасная иллюстрация для христиан. Если вы 
не хотите, чтобы кто-либо был болен грехом, принесите его 
к Господу. Можете взять с собой ещё троих, и тогда, если 
хорошо постараетесь, сможете привести их к Господу. 

 Марка 2:4 (обратите внимание): «И когда они не 
смогли приблизиться к нему из-за давки...» 

• Видите, по прежнему существует давка, которая 
удерживает людей от приближения к Иисусу. 
Посмотрите на необычное решение этой проблемы. 

 Стих 4: «…они раскрыли крышу, где он находился...» 
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 Нет, они не были вандалами, криминальными 
«элементами». Это лишь экстремальные меры (да, они 
уйдут и оставят крышу этого человека разрушенной). 

 Что мы как христиане можем усвоить из этого? 

 Эти люди были готовы потрать силы, устать. Они не 
просто работают, они тратят свои деньги, чтобы доставить 
этого человека к Иисусу. Это достаточно интересный 
«спектакль», достойный нашего внимания. 

 Очень интересная сцена! Возможно, они 
рассказывали кому-то, как это произошло и им говорили, 
что это экстремальные меры. Также им, наверное, говорили, 
что они слишком противоречивы, и что никакая другая 
церковь в городе так не поступает. 

 Этих людей подобные мнения не интересовали. Им 
нужно было доставить их друга к Иисусу. Если им придётся 
его нести, они его понесут. Всё, что потребуется сделать, они 
сделают. Итак, они подняли своего друга на крышу. Одно 
дело - спустить больного через крышу (это понятно), но 
поднять его туда — совсем другое дело. Когда наконец они 
его туда (на крышу) подняли,  представляю, как черепица 
стала падать вниз вместе с мусором и пылью. Я могу себе 
представить людей в помещении, которые 
переглядываются с вопросительными взглядами. То, что они 
сделали повлияло на Господа, а именно, их смекалка, каким 
образом это сделать, как доставить друга к Иисусу. 

 Посмотрите ещё раз на 4 стих: «...они раскрыли 
крышу и когда взломали её, спустили постель, на 
которой лежал больной параличом». 

 Стих 5 - «Когда Иисус увидел веру их...» 



8 

 

 Братья и сёстры, я слыхал, как говорят люди: «Только 
тот может спастись, у кого есть вера в Иисуса Христа!» 
Это так! Но то, как появится у них такая вера в Иисуса Христа, 
если вы будете иметь веру прежде них. 

 Если вы не верите евангелию, вы не станете кому-то 
говорить о Господе! 

Если вы не верите, что Иисус спасает грешников, вы не 
станете работать над грешником, чтоб привести его к 
Господу. 

 Я спасён сегодня не только потому, что кто-то вложил 
веру в Иисуса прежде меня, но я спасён, потому что кто-то 
привёл меня к Господу. 

 Стих 5. Здесь Иисус не сказал: «будь исцелён». 

 Стих 6 - «Но были там некоторые из книжников, 
сидевшие и помышлявшие в сердцах своих». 

• Книжники спокойно сидят, когда эти мужчины несут 
больного человека к Иисусу. 

 Вы знаете, в каждой церкви есть те, которые слушают 
Божье слово, сидя спокойно на своих местах. Я хотел бы 
быть частью тех, которые что-то делают. 

 Марк 2:6-8: ««Но были там некоторые из 
книжников, сидевшие и помышлявшие в сердцах своих 

 7- Почему этот человек так говорит 
богохульства? Кто может прощать грехи, кроме 
одного Бога? 

 8- И тотчас, когда Иисус ощутил в духе своём, что 
они так помышляют сами в себе, он сказал им, Почему 
вы помышляете это в сердцах ваших?». 
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 Стих 7 - «...кто может прощать грехи, кроме 
одного Бога?» Ответ - никто. Но что им непонятно, так это 
то, что перед ними Тот, кто может это делать. Это - Бог! 

 Стих 8. «И тотчас, когда Иисус ощутил в духе 
своём, что они так помышляют сами в себе...» 

 Вы можете критиковать проповедника, и он никогда 
об этом не узнает. Но когда вы критикуете Иисуса, Он знает. 
Он видит вас, когда вы спите и когда просыпаетесь. Он знает 
когда вы добрые и когда злые. Иисус реален! 

 Может, вы не хотите говорить об Иисусе, в 
особенности, когда Он прощает чьи-то грехи? Посмотрите 8 
стих: «...они помышляли сами в себе» Посмотрите далее: 
«...почему вы помышляете это в сердцах ваших?» 

Можете себе представить, как выглядели книжники, когда 
они слышат, что Господь отвечает на их мысли? Библия 
говорит в Марка 7:21: «Ибо изнутри, из сердца 
человеческого, исходят злые мысли, прелюбодеяния, 
блудодеяния, убийства.» 

 Псалом 139:2: «Ты знаешь сидение моё и 
вставание моё; ты разумеешь мысль мою издали.» 

 Притчи 15:26: «Мысли нечестивых — мерзость для 
Господа: а слова чистых — приятные слова.» 

 Притчи 24:9: «Помысел глупости — грех: и 
глумящийся — мерзость для людей.» 

 Исайя 55:7: «Пусть нечестивый оставит путь 
свой, и человек неправедный мысли свои: и пусть 
возвратится к Господу, и он помилует его; и к Богу 
нашему, ибо он обильно прощает.» Это означает, что Бог 
желает, чтобы вы оставили мысли упрямства и 
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непокорности. Бог говорит: «Оставьте то неправильное, 
которое вы хотите делать.» Бог желает, чтобы вы 
оставили,  выбросили все злые мысли. 

 Посмотрите в Иезекииля 38:10-12: «Так говорит 
ГОСПОДЬ Бог; Случится также, что в то же самое время 
придут тебе на ум мысли, и ты помыслишь злую мысль: 

 11- И скажешь, Взойду я к земле не обнесённых 
стеной сёл; пойду к тем, кто в покое, кто живёт 
безопасно, все они живут без стен, и не имеют ни 
запоров, ни ворот, 

 12- Чтобы произвести грабёж, и чтобы взять 
добычу; чтобы обратить руку твою на запустелые 
места, которые теперь заселены, и на народ, собранный 
из наций, который обзавёлся скотом и имуществом, 
который живёт посреди земли этой...» 

 Вы должны оставить не только злые мысли, но и 
мысли о беде. Иисус говорит, почему такие мысли 
появляются в вашем сердце? Он не желает, чтоб эти мысли 
возникали, произрастали, воодушевляли и затрагивали 
ваши эмоции. 

 Иллюстрация: 

 Пётр сказал Анании и Сапфире: «Почему сатана 
наполнил сердца ваши солгать Духу Святому?» Сатана 
может заставить вас солгать Духу Святому. Посмотрите в 
Деяния 8:22: «Покайся поэтому в этой нечестивости 
твоей, и моли Бога, может быть простится тебе 
помысел сердца твоего.» 

 Вернёмся к Марка 2:9: «Легче ли сказать больному 
параличом, Прощаются тебе грехи твои; или сказать, 
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Встань, и возьми свою постель, и ходи?» 

 Одно легче другого, потому что Он может сделать и 
то, и другое. Иисус сказал: «Я имею силу исцелить его и 
сделать его ходящим, но вам, книжники, нужно знать, 
что причиной его паралича является грех». Потому Иисус 
размышляет: «Если скажу - возьми свою постель и ходи (а 
Он мог сделать так), это значило бы, что у него нет 
больше болезни.» Но Иисус знает, что большее наказание 
будет за грех. 

 Потому Иисус говорит: «Что я говорю, то делаю, 
вы, книжники, должны знать это.» Он спрашивает - «Что 
легче?» -и использует то, что выбирает. Он говорит: 
«Прощаются тебе грехи твои.» 

 Марк 2:10. «Но чтобы вы знали, что сын 
человеческий имеет власть на земле прощать грехи...» 
Он говорит так, чтобы показать, что он - человек и находится 
в теле из плоти и крови. Посмотрите (Стих 10): «...Сын 
человеческий имеет власть на земле прощать грехи...» 

 Он говорит, что является Богом, явившимся в плоти.  
Книжники сказали, что только Бог имеет способность 
прощать грехи. Иисус же своим поступком говорит: «Не 
ошибитесь в Том, кто стоит перед. Я могу прощать 
грехи». Потому Сын Божий ссылается на Божественную 
природу, проявляя человеческую, явившись во плоти. 

 Марк 2:10-11. Посмотрите: «(он говорит 
больному параличом,) 

 11- Говорю тебе, Встань, и возьми постель твою, 
и иди в дом твой.» И если это - конец истории, тогда Он 
обманщик. 
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 Стихи 11-12. Иисус что сказал, то и сделал: «Говорю 
тебе, Встань, и возьми постель твою, и иди в дом твой. 

 12- И тотчас он встал, взял постель, и вышел 
перед всеми ими; так что они были все удивлены, и 
прославляли Бога, говоря, Никогда ничего такого мы не 
видели.» Они никогда не видели того, кто прощает грехи. 
Потому и прогрессировали в то время болезни, различные 
страдания и проблемы. 

 Писание говорит, что они были больны по причине 
греха. И даже если я исцелён, это не доказывает то, что я 
прощён и спасён. 

 Подчеркнём несколько вещей: 

1. Он не говорит, что этот человек спасён. Он сказал, что 
его грехи прощены, подчеркивая причину болезни. 
«Я прощаю, чтобы ты мог жить здоровым». 

2. Ему нужно родиться заново. Никодим не был 
больным, а Иисус сказал: «Тебе надо родиться 
свыше!» 

 Загляните в Псалом 103:1-3: «Благослови Господа, 
О душа моя: и всё, что внутри меня, благослови святое 
имя его. 

 2- Благослови ГОСПОДА, О душа моя, и не 
забывай всех благодеяний его: 

 3- Который прощает все беззакония твои; 
который исцеляет все болезни твои;» 

1. Стих 1: «БЛАГОСЛОВИ ГОСПОДА, О душа моя: и всё 
что внутри меня, благослови святое имя его.» Это 
работает для всех. 
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2. Стих 2: «Благослови ГОСПОДА, О душа моя, и не 
забывай всех благодеяний его:» И это работает для 
всех. 

3. Стих 3: «Который прощает все беззакония твои; 
который исцеляет все болезни твои;» Это не для 
всех работает. 

 Вам нужно верить всей Библии, но нужно ставить 
вещи в правильные места. Когда я был спасён, не 
произошло исцеление всех моих болезней. Мы имеем 
слепых людей, которые спасены, но по-прежнему не видят. 

 Посмотрите в Псалмы 67:1-4: «Будь милостив к 
нам Бог, и благослови нас; и дай лицу его засиять над 
нами; 

 2- Чтобы известен был на земле путь твой, 
твоё спасительное здоровье среди всех наций. 

 3- Пусть народ восхваляет тебя, О Бог, пусть 
весь народ восхваляет тебя. 

 4- О пусть веселятся нации и поют от радости: 
ибо ты будешь судить народ праведно, и управлять 
нациями на земле.» 

 Когда исцеление распространится за пределы 
Израиля? Когда Господь сядет на троне судилища на этой 
земле. В пришествие Его царства молодой человек будет, 
как столетний, а человек «в возрасте» будет жить тысячу лет. 

 Посмотрите в Исайя 58:8: «Тогда засияет, как заря, 
свет твой, и здоровье твоё скоро забьёт ключом: и 
праведность твоя пойдёт перед тобой, и слава 
ГОСПОДНЯ будет наградой твоей.» 
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 Тут обещание исцеления, здоровье и праведность 
идут «рука об руку». Здесь говорится об Израиле. Это не 
относится ни к язычникам, ни к церкви наших дней. Вокруг 
нас живут люди, которые не в правильных с Богом 
взаимоотношениях и не больны раком. Я видел людей, 
достигших 100- летнего предела, держащих в одной руке 
пиво, в другой - сигарету. Они не прожили 100 лет потому, 
что были праведны. Они прожили, потому что не умерли. 

 Вернёмся к Марка 2, чтоб не пропустить нужного 
урока для нас. Есть люди, которые нуждаются в Иисусе, но 
сами прийти к Нему не могут. Это то, что Он сказал выше!!! 
Братья, разве Он не сказал: «Идите по всему миру и 
проповедуйте всей твари евангелие»? Почему Он не ждёт, 
чтобы весь мир пришёл к Нему? Почему он сказал: «И 
будете мне свидетелями в Иерусалиме, и по всей Иудее, и 
Самарии, и даже до края земли»? Почему? Потому что они 
не придут сами. Нет у них такого понимания, «никто не 
ищет Бога». Мы должны пойти к ним, мы должны 
привести их к Господу. Это мы должны их поднять. Если вам 
препятствует толпа, найдите метод, как их обойти. Если там 
давка, поднимите через крышу и спустите. 

• Обойдите препятствия и сопротивления. 
Продолжайте идти... Мы должны доставить людей в 
руки Господа. 

• «Что скажут люди?» Разберите крышу! 

 Марк 2:3-4: «И приходят к нему, неся больного 
параличом, которого несли четверо. 

 4- И когда они не смогли приблизиться к нему из-
за давки, они раскрыли крышу, где он находился...» 
Посмотрите в Марка 2:13: «И он вышел опять у моря; и 
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весь народ пошёл к нему, и он учил их.» 

 Было бы приятно сидеть на берегу моря, слушать 
прибой и учиться у Иисуса. 

 Стих 14: «И когда проходил, увидел он Левия, сына 
Алфея, сидящего у сбора пошлины...» Левий - работник 
правительства, он собирает деньги для правительства и 
является популярным человеком. Посмотрите, что 
происходит: «...и сказал ему, Следуй за мной. И он встал и 
последовал за ним.» 

• Иисуса мало интересует, в какой сфере ты трудишься. 
Он желает, чтоб ты следовал за Ним. Его не 
интересует, чем ты занимался прежде, чем встретил 
Его. Его заботит, что ты делаешь после встречи с Ним. 
Левий встал и последовал за Иисусом. 

 Вы скажете: «Вот, у меня много вопросов.» Хорошо, 
спросите, когда последуете за Ним. Не спрашивайте для того, 
чтобы решить следовать вам или нет за Иисусом. Просто 
последуйте и Он научит вас по пути. 

 Стих 15: «И было, что, когда Иисус сидел за 
трапезой в доме его...» Мы узнаём из других евангелий, 
что это было в доме Левия. Иисус идёт, чтобы принять пищу 
в доме человека, которого все презирают. 

 Чему это учит нас? Иисус не лицеприятен. 
Посмотрите, в 15 стихе написано, что «многие» мытари и 
грешники сидели с Иисусом и учениками. 

 Мытари — это государственные работники. 
Заметьте; мытари и грешники. Он не говорит, что если ты 
работаешь на правительство, ты - грешник. Ты и без того им 
являешься. Братья и сёстры, нет ничего необычного в том, 
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что Господь называет людей грешными, ведь так оно и есть. 
Творить грех - непрекращающаяся практика их жизни. 

 В Писаниях, через всю Библию, Бог говорит о 
безбожниках и грешниках. 

 1 Петра 4:18: «И если праведный едва спасается, 
где безбожный и грешник явится?» Это значит, что 
каждый из нас занят грехом. Не все грешники активно 
борются против Бога. 

 Грешники — это курильщики, пьяницы, блудники, 
прелюбодеи, матерщинники, воры и прочие, творящие 
беззакония 

 Безбожники — это «свидетели» Иеговы, мормоны, 
социалисты, профессора колледжей, те, кто пропагандирует 
домашнее насилие, инцест. 

Прислушайтесь, вы, грешники! 

 Но есть некоторые из них, которые борются против 
Бога. Когда Бог говорит о грешниках, Он не имеет ввиду 
парней, которые хуже всех (хоть они и похожи на других). 
Безбожны те, кто хуже всех. 

 В классе университета все дети являются грешными, 
но тот профессор, который преподаёт эволюцию и то, что 
все мы произошли от обезьяны, - безбожник. Он знает, что 
он делает. Лесбиянка, которая учится в европейской школе 
говорит, что её стиль жизни правильный, а Библия неправа. 
Она - безбожница. Она борется с Богом, борется против 
Господа славы! (Безбожные и грешные). 

 Римлянам 4:4-5: «Тому же, кто делает, награда 
считается не от благодати, но от долга. 



17 

 

 5- Но тому, кто не делает, но верит в того, кто 
оправдывает безбожного, вера его засчитывается за 
праведность.» 

 Бог оправдывает безбожных. Посмотрите в Псалом 
143 и позвольте мне показать вам разницу, которая была в 
Ветхом Завете. Бог делает безбожника ответственным за 
свои мысли, мотивы и за то, что он говорит.   

 Псалом 143:2: «И не входи в суд со слугой твоим: 
ибо пред тобой никакой человек живущий не 
оправдается.» 

 Иов 9:2: «Воистину знаю, что это так: но как 
человеку быть праведным пред Богом?» 

 Иов 25:4: «Как тогда человек может 
оправдаться у Бога? Или как может быть чистым тот, 
кто рождён от женщины?» 

Писание с писанием.» 

 Исход 23:7: «Держись подальше от дела лживого; 
и невинного и праведного не убивай: ибо я не оправдаю 
нечестивого.» 

 Исход 34:7: «Сохраняющий милость для тысяч, 
прощающий беззаконие и преступление и грех, и 
который никоим образом не оправдает виновного; 
посещающий беззаконие отцов на детях, и на детях 
детей до третьего и четвёртого рода.» 

 Притчи 17:15: «Тот, кто оправдывает 
нечестивого, и тот, кто осуждает праведного, именно 
они оба есть мерзость для Господа.» 

 Наум говорит: «Я не буду с нечестивым.» 
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 Все безбожники могут быть спасёнными, но тебе 
удобнее быть грешным, чем безбожным. Я никогда не 
воевал против Бога, я почитаю Его. Просто я не всегда 
послушен Богу. Понимаете ли вы, о чём я говорю? Я никогда 
не поддерживаю того, кто насмехается над Богом или 
говорит о Нём с издевкой. Когда я рос, тогда именем 
Божьим не матерились. 

 Марка 2:15-16: «И было, что когда Иисус сидел за 
трапезой в доме его, вместе с Иисусом и учениками его 
сидели также многие мытари и грешники: ибо много (их) 
было, и они следовали за ним. 

 16-  И когда книжники и фарисеи увидели, что он 
ест с мытарями и грешниками, они сказали ученикам его, 
Как это, что он ест и пьёт с мытарями и грешниками?» 

 Знаете ли вы, почему они так говорят? Потому что 
их не интересуют люди. Для них нахождение в иудейской 
религии означало не только иметь дело с деньгами, но и 
определённой силой. У них не было ничего общего с Богом, 
и вся их деятельность не была связана с помощью людям. 

 Марк 2:17: «Когда Иисус услышал это, он говорит 
им, Те, которые здоровы, не имеют нужды во враче, но 
те, которые больны: я пришёл призвать не праведных, 
но грешников к покаянию.» Вы должны понимать, что 
очень хорошо, когда ты получаешь помощь для своего 
физического тела и когда есть тот, кто знает, как помочь вам. 

 Посмотрите, здесь Иисус говорит об определённом 
враче... Иисус говорит, что это Он — тот доктор. 

 «Но те, которые больны: я пришёл не праведных 
призвать, но грешных к покаянию.» 
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 Так кто же такой грешник? Это тот, кто поступает 
неправильно. Иисус сказал: «Я пришёл призвать не 
праведников, а грешников к покаянию.» 

 Обратите внимание на несколько вещей: 

1. Вы нуждаетесь в «правильном» докторе. Мы 
должны пойти против того, что нравится многим 
людям. Есть такие люди которые думают, что грех - 
ходить к доктору, тогда как большинство людей 
обращаются к докторам. Они считают, что более 
духовно будет, если они поедят различных трав (хоть 
их и тошнит от этого), нежели пойдут к доктору. У 
многих существуют некие предвзятые отношения к 
докторам, но они должны знать, что тот доктор, 
которого они знают, отличается от многих других 
докторов. 

2. Мы должны звать грешников к покаянию. 

 Если вы грешите, покайтесь, если вы практикуете 
грех, покайтесь, если раз от разу грех одолевает вас, 
покайтесь! 

Это то, для чего пришёл Иисус. Он пришёл, чтоб призвать 
грешников к покаянию. 

 Марка 2:18: «И ученики Иоанна и фарисеев имели 
обыкновение поститься: и они приходят и говорят ему, 
Почему ученики Иоанна и фарисеев постятся, но твои 
ученики не постятся?» 

 Это хороший вопрос. Нигде в Библии и никто не 
поручал поститься, но люди на протяжение всей Библии это 
делали. 

Нет ни одного поста в Библии, совершённого по 
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медицинским показания или по причине укрепления 
здоровья. Всегда постились, преследуя духовные причины. 

 Господь ожидает видеть вас постящимся, но 
никогда этого не повелевает. Господь не желает, чтоб мы 
постились с целью почувствовать себя лучше физически. Он 
желает, чтобы благодаря посту мы сами стали лучше. 

 Марк 2:19: «И Иисус сказал им, Могут ли 
поститься дети чертога брачного, пока жених с ними? 
Доколе с ними жених, они не могут поститься.» 

 Ещё несколько вещей: 

1. Только что Иисус сказал, что Он - жених. 

2. Он также сказал иудеям, которые следовали за ним, 
что они не являются невестой, а детьми чертога 
брачного. 

3. Израиль уже состоит в браке с Богом Отцом (Исайя 
54; Осия 2.) 

4. Если Иисус называет себя женихом, то у него есть 
другие планы, не касающиеся иудейского царства. 

5. Божьим планом является спасение, освящение и 
утверждение ЕГО Церкви. 

 Марка 2:20: «Но придут дни, когда отнимется у 
них жених, и тогда будут они поститься в те дни.» 

 Церковь — это не план «Б», Церковь является 
планом «А» с самого начала. 

 Марка 2:21: «И никто также не нашивает 
заплату из новой ткани на старую одежду: иначе новая 
заплата, которая заполнила её, отнимает от старого, 
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и дыра делается хуже.» 

 Теперь перед вами практическая истина. 

 Посмотрите, «и никто не нашивает заплату...» 

 Представьте, что вы порвали себе штаны. Вы нашли 
другой материал для заплаты и пришили к вашим штанам. 
Как вы думаете, что произойдёт? Заплата начнёт отрываться 
от того места, куда вы её пришили. Почему? Потому что края 
лоскута из новой ткани, и старой одежды не сбегаются 
равномерно. 

Почему Иисус говорит об этом? Потому что раньше, чем 
описаны события в Марка 2, уже существовала 
новозаветная церковь, был Израиль, царство и закон. 

• В целях Господа не было добавить к евангелию закон, 
а церковь к Израилю. 

• Господа не желал присоединять церковь к Израилю. 

• Господь не собирался смешивать Царство Божье и 
Царство Небесное. 

• Он не хотел смешивать закон и евангелие. 

 Вы не можете «сшить» их вместе. 

 Закон и иудей были нераздельны до креста и 
воскресения. Целью Иисуса Христа, когда он пришёл на 
землю в первый раз, чтоб умереть, быть погребённым и 
воскреснуть на третий день из мёртвых, было создать 
Церковь. 

Послушайте, если вы начнёте перетягивать закон в церковь 
или тянуть церковь в Израильские обещания, то всё, что вы 
сделаете, это позволите этой «дыре» стать больше. 
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 Марка 2:22: «И никто не наливает вина нового в 
мехи старые: иначе новое вино прорывает мехи, и вино 
проливается: но вино новое должно наливать в мехи 
новые.» 

 Потому у нас есть Новое Евангелие, новая весть, 
новое рождение, новая жизнь. Вам не нужно обрезание, не 
нужно становиться иудеем. Это Израиль и церковь. Это 
Закон и Евангелие. Это Ветхий Завет и Новый Завет. Это 
разделение, сделанное Иисусом Христом. 

 Римо-католики пытаются собрать всё в один сосуд, 
но он взорвётся. 

 Господь говорит, что должно быть два сосуда. 
Только так и не иначе! 

1. Вы имеете старый и новый сосуды. 

2. У вас есть старая одежда и новая. 

3. Вы имеете два завета: Старый и Новый. 

4. У вас есть два царства: Царство Божье и Царство 
Небесное. 

5. У вас есть Адам и есть Христос. 

6. У вас есть плоть и есть дух. 

 Итак, не смешивается старое с новым. 

 Вы не можете пришить к старой одежде новую 
заплату. 

 Старые сосуды не выдержат, приобретите новые. 

 «Старая система» не спасёт вашу душу, примите 
Иисуса Христа. 


